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はなのきタイムズ 

平成３０年 秋 号 

 後期生徒会がスタートしました 
後期生徒会は、三年生が引退し、一、二年生中心の新体制となりました。 

 先輩方の積み上げたものをしっかりと受け継ぎ、このメンバーで球技大

会や予餞会といった後期の行事を運営し、盛り上げていきたいと思いま

す。そして、前生徒が毎日を楽しく過ごすためのお手伝いをしていきたい

です。       後期生徒会長 高橋 青空（２年生 大高中学校） 

今年のﾃｰﾏは、深めろ友情！輝け笑顔！我ら東高生！ 

みんなとても楽しそうで充実した一日となりました。生徒 

会も頑張りました。 前期生徒会長 神谷 侑季 

（３年生 乙川中学校） 

 

銀賞 

 吹奏楽部 

銀賞 

吹奏楽部 

銅賞 「ようこそ海の世界へ」 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平成３０年度東浦町若者会議が開催されました。東浦高校から７名が参加し、中学生～２９歳までの若者が 

これからの「まちづくり」を考え、町関係者へ提言をおこないました。 

今回のテーマ （１）「防災意識の向上」に関する提案 

       （２）「東浦自然環境学習の森」の知名度向上に関する提案 

       （３）「若者に向けた情報発信」に関する提案 

  7月 15日(日)～9月 15日(土)の期間で５回討議し、発表をおこないました。 

参加代表生徒 １年 内田 陽菜（東浦中出身） 

  若者会議に参加して、様々な考えを持つ方々がいて、とても興味深かったのと同時に自身のよい勉強となり

ました。私のグループは、「Connecting with 東浦 ～若者が町を繋ぐ～」と題し、若者と町の繋がり強化を話

し合いました。今は、東浦若者サークルとして活動しています。興味のある人は一緒に活動してみませんか？ 

 私は美ら海水族館に行ってきました。まず初

めて見るジンベイザメの迫力に圧倒されまし

た。大きい水槽なのに物凄い存在感をはなって

たくさんの人を魅了していました。個人的に楽

しみにしていたのはクラゲです。実際に見た

ら、透明感があり、フヨフヨしていて画像で見

るより可愛いかったです。       

４組 伊藤 凜風（東浦中学校） 

 

僕は、ひめゆりの塔の見学は２回目で

とても貴重な体験ができました。戦争が

終わって七三年とその悲劇を語れる人は

少ないと言う話を聞きました。僕達はこ

の先の未来に戦争はとても恐ろしく二度

と悲劇を繰り返してはいけないと思いま

した。今の幸せを再確認できました。 

    1 組 大瀬戸 陸（名和中学校） 

平和祈念公園では、戦争の犠牲になられた方々
の名前が刻まれた石碑や生々しい当時の写真を見
て胸に刻みつけてきました。設建者様達の平和へ
の静かでありながら確かである熱い願いがひしひ
しと伝わってくる展示でした。二度と戦争が起き
ないよう努めたいです。 
        ２組 水橋 菊花（武豊中学校）                  

 修学旅行で一番思い出に残っているのは、
国際通りです。国際通りでは雰囲気や現地の
人達の温かさを感じながら沖縄ならではの物
を見て回りました。友達と一緒に楽しく回る
ことができ、いい思い出をつくれてよかった
です。 ６組 實原 萌（知多市立東部中学校） 

私は、首里城に行くのは２

回目でしたが、あの迫力のあ

る大きさや綺麗な赤色にはと

ても感動しました。印象に残

ったのは、お城の中から見た

庭園です。開放感と清楚な雰

囲気が好きです。昔は、書院

に招かれた人達が、庭園の魅

力を讃える歌を詠んだそうで

す。歴史に触れる良い機会に

なりました。 

５組 小沢 心（東浦中学校） 

 僕は、海洋体験学習でバナナ
ボートでした。インストラクタ
ーのお兄さんの運転は最高でし
た。一緒に乗った子が落ちたり
して、スリル満点でした。シュ
ノーケリングでは、とにかく泳
いだ場所が深くて、ちょっとビ
ビっちゃいました。でも、海が
きれいでおいしそうな魚がたく
さんいて、めっちゃ楽しかった
です。 
３組 依田 浩一（大府南中学校） 


